



SI TU VEUX LA PAIX, PRÉPARE LA RÉVOLUTION !

Les enfants des classes populaires : volontaires désignés

Dix mois, nourri et logé, avec 800 euros de dédommagement et un bonus sur Parcoursup : voilà comment Macron a présenté le rétablissement du service militaire. Il ne cherche à attirer que les enfants d'ouvriers, exclus par le tri social qui fait office de système scolaire et contraints à de longues périodes de chômage forcé entrecoupées de petits boulots précaires. Dans cette société de classe, ce sont toujours les plus pauvres qui sont envoyés en première ligne. Ni les capitalistes, ni les politiciens à leur service ne laisseront leurs enfants risquer leur vie dans les guerres qu'ils mènent ou qu'ils préparent.

Les jeunes soldats qui ont été envoyés par Bush envahir l'Irak en 2003 étaient prétendument volontaires, mais en grande majorité Noirs ou Latinos, et tous particulièrement pauvres. Ce sont aussi des « volontaires » à l'avenir bouché que le régime de Poutine recrute dans les zones reculées de la fédération de Russie pour se faire trouver la peau dans les tranchées en Ukraine.

Macron et ses semblables parlent de « défendre la patrie » contre l'ennemi russe. Mais qui peut croire que la Russie s'apprêterait à attaquer la France ? C'est qu'il faudrait défendre nos « alliés » d'Europe de l'Est, disent les va-t-en-guerre... Le régime de Poutine a effectivement prouvé son mépris des peuples en s'attaquant à l'Ukraine. Mais il n'est pas le seul sur cette planète : que dire du régime génocidaire de Netanyahu ? Nos va-t-en-guerre ne parlent pas de l'empêcher de nuire, au contraire ils le soutiennent corps et âme : c'est donc cela, la « défense de nos alliés » ?

Algérie, Comores, Libye, Mali, Côte d'Ivoire : l'armée française est une armée d'agression et de pillage au profit des capitalistes

Quelle est cette fable qui voudrait présenter l'armée française comme une généreuse force de défense de la paix dans le monde ? Qui a cru George W. Bush lorsqu'il prétendait envahir l'Irak pour établir la démocratie et lutter contre le terrorisme ? Qui croit Poutine quand il dit vouloir « dénazifier » l'Ukraine ?

Qui croit que Trump lutte contre le trafic de drogue lorsqu'il bombarde le Venezuela ? Mais il faudrait croire les mensonges de Macron ? L'armée française, qu'elle soit une armée de conscrits comme lors de la guerre d'Algérie ou une armée de métier comme lors de l'intervention contre la Libye en 2011, n'est pas une armée de défense – si ce n'est de défense des intérêts des grands groupes capitalistes partout dans le monde, de Bolloré, de Total, de la CMA CGM, de Bouygues, de Lafarge. Combien d'interventions, tout ce qu'il a d'offensives et en rien défensives, a-t-elle mené contre les peuples en Asie ou en Afrique ?

Ni chair à patrons, ni chair à canons

La guerre économique que les capitalistes appellent « concurrence » se transforme régulièrement en guerre tout court. Alors, ils habillent leur soif de profit en défense de la « démocratie », du « droit des peuples » ou autre « devoir d'ingérence ». Ceux qui nous mènent en permanence une véritable guerre sociale, les patrons, les actionnaires et les banquiers, tentent en plus de nous embrigader. Et cette préparation à une éventuelle guerre de « haute intensité », dès maintenant, c'est à nous, travailleurs et travailleuses, qu'ils voudraient la faire payer !

Refuser les guerres des capitalistes, c'est combattre dès maintenant contre l'augmentation des budgets militaires et pour l'expropriation des grands groupes de l'armement qui en profitent. Cette lutte est inséparable de la lutte pour nos intérêts de travailleurs, car le tribut que la société paye au militarisme est prélevé directement sur nos salaires, sur nos retraites, sur l'éducation de nos enfants et sur notre santé.

Du fric pour l'hôpital, pas pour le Rafale !

Abonnez vous à la Newsletter du
NPA Révolutionnaires de Grenoble :



Ce bulletin est le tien, fais le circuler ! Tu peux nous aider en informant. Prends contact avec nos militants :



NPA Grenoble Isère



npa.revo.grenobleisere



npa-révolutionnaires.org



npa.revo.grenoble



npa.grenobleisere@gmail.com

LES ECHOS DU SECTEUR DE LA SANTÉ

Au CHU de Grenoble : le manque de moyens aux urgences continue de se faire ressentir

Le dimanche 23 Novembre, nous avons eu le plaisir de recevoir sur nos boîtes mail internet le message du directeur de garde nous annonçant la situation aux Urgences Nord. Une bien bonne nouvelle que l'annonce d'un niveau de tension important aux urgences, avec 45 patients en attente d'hospitalisation sur plus de 90 patients présents. Les lits réservés ont été préemptés et des lits supplémentaires ont même été activés pour faire face à la situation.

Mais ce dont nous aurions besoin, c'est surtout d'une augmentation des moyens pour accueillir dignement nos patients et travailler dans des conditions correctes. Manque de bol, le budget Lecornu vient plutôt sabrer encore un peu plus notre budget, pour en refiler davantage ... à l'armée !

Le gouvernement préfère visiblement investir dans des canons et des missiles, ou dans son nouveau service militaire pour les jeunes, plutôt que dans la santé ! A nous de les faire reculer !

Clinique mutualiste de Grenoble : quand la prédateur des capitalistes sur la santé se voit au grand jour

Reprise en 2020 par le groupe Avec, le Groupe Hospitalier Mutualiste (GHM) n'en finit plus de connaître des déboires. Leurs sources ? En très grande majorité les agissements du « Bernard Tapie de la santé » Bernard Bensaid, patron du groupe Avec, envoyé devant le tribunal avec son groupe pour « prise illégale d'intérêts » et « détournements de fond ».

Le 21 Novembre dernier, la direction du GHM a demandé à être placée en redressement judiciaire, tant son bilan économique, en grande partie plombé par les frasques de M. Bensaid, est désastreux.

Rappelons au passage que la Mut' accueille près de 120 000 patients chaque année, soit... 25 % de l'offre de soins de l'agglomération !

Quand les capitalistes et les patrons cherchent à faire leur beurre sur notre santé... c'est toujours nous qui payons !

Au CHAI de Sain-Egrève : c'est nous qui travaillons, c'est nous qui décidons !

Belle victoire des soignants du CHAI, gagnée grâce à la mobilisation du 25 Novembre ! La lutte paye : 80 soignants se sont retrouvés dans le bâtiment administratif pour exprimer leur refus de se voir retirer des jours de RTT.

Ce sont des revendications légitimes, parce que les jours de repos sont précieux, et qu'il n'y a aucune raison valable pour supprimer des congés aux soignants, et surtout pas pour des raisons budgétaires.

Cette mobilisation est aussi le reflet d'une insatisfaction générale, d'une colère grandissante face au mépris de nos dirigeants et leur insupportable hypocrisie. Hypocrisie exacerbée par la prochaine certification, qui ne reflète en rien la qualité des soins, mais qui façonne une vitrine laissant croire qu' « Ethique et Humanisme fondent notre engagement ».

Mais, attention, il ne faut rien lâcher. La deuxième lame arrive et les soignants devront être vigilants sur la question des plannings et les fameuses maquettes organisationnelles. Celles-ci ne visent qu'à plus de flexibilité avec une partie des congés imposés. Méfiance aussi sur la réduction des effectifs soignants : on vous laisse vos droits à RTT mais on baisse les effectifs minimums. C'est l'injonction paradoxale qui te demande d'être au top pour la certification de septembre 2026 avec des conditions de travail encore dégradées.

Nous ne devons rien accepter de tout ça, N'oublions pas que ce sont les agents qui font tourner l'hôpital, et il s'agit de prendre soin d'eux. Techniciens, administratifs, soignants, ne nous laissons pas emporter par la logique comptable de nos dirigeants... C'est nous qui travaillons, c'est nous qui décidons !

Suppression des ARS : pour réduire encore plus les budgets !

Lecornu est en train d'annoncer la suppression des ARS (Agences Régionales de Santé)... pour transférer leurs compétences aux départements et aux préfets. Rien à défendre dans la politique des ARS, qui orchestrent les économies comme toute institution de l'État, mais leur suppression vise à aggraver encore plus ces économies : déléguer aux départements c'est faire qu'ils soient contraints de gérer la santé avec des moyens très inégaux, voire dramatiques... C'est déjà le cas dans l'Aide sociale à l'enfance (ASE), la protection de l'enfance (PMI) ou les maisons handicap (MDPH)... Et c'est aussi comme ça que l'État a organisé l'austérité dans les facts, en les rendant « autonomes ». « Autonomes » de gérer l'absence totale de moyens... Mais c'est surtout une manière de draguer l'extrêmedroite qui n'a de cesse de répéter que les problèmes à l'hôpital seraient dus à un trop-plein d'administration. Ou trop de non-soignants. C'est stupide. Évidemment qu'on a besoin de tous les collègues pour s'occuper de la logistique, la maintenance, les transports, la blanchisserie, les cantines, etc etc etc ! Ce genre d'annonce, c'est surtout un prétexte pour cacher les véritables causes des problèmes à l'hôpital : une politique de coupes drastiques des budgets ! Et tout ça pour quoi ? pour préférer filer tout ce fric au grand patronat : les 270 milliards de subventions qu'ils touchent chaque année, c'est 3 fois le budget de l'hôpital public !

Contre le pouvoir des patrons : soutenez le bulletin !

Une collecte sera organisée **Jeudi 18 décembre** durant la diffusion de notre bulletin. Celui-ci ne bénéficie d'aucune subvention et paraît grâce à la participation financière des jeunes et des travailleurs qui le soutiennent. Cette indépendance est indispensable pour s'opposer au pouvoir que les patrons exercent sur l'ensemble de la société. En donnant à la collecte, vous permettez d'amplifier ce combat !

Ce bulletin est le tien, fais le circuler ! Tu peux nous aider en informant. Prends contact avec nos militants :



NPA Grenoble Isère



npa.revo.grenobleisere



npa-révolutionnaires.org



npa.revo.grenoble



npa.grenobleisere@gmail.com